

さやまの教育

元気な

さやまっ子



東中学校で「生徒総会」を公開

5月8日(火)、東中学校で生徒総会が開催され、教育委員をはじめ、多くの学校関係者や保護者に公開されました。「自ら動く生徒会」のスローガンどおり、多くの生徒がステージに上がり、堂々と自分たちの意見を述べていました。「立派な態度と発言に感心した」「和やかさの中にも緊張感のある素晴らしい総会だった」など、参観者からは、生徒の姿に感心する言葉が多く聞かれました。



小学校の縦割り遠足

5月8日(火)、奥富小学校で智光山公園への遠足が実施されました。高学年がリーダーとなり、縦割り集団で遊びを考え楽しみました。



市内各小学校では、学年間の絆を深めるために、積極的に異年齢集団での活動を行っています。

狭山警察署と連携した「防犯教室」

5月8日(火)から6月1日(金)にかけて、小学校1年生を対象に「防犯教室」を実施しました。初日の8日は入曽駅前交番の警察官が南小学校を訪問し、「知らない人にはついていかない」「ひとりにならない」など、自分たちの身を守る基本的な心構えを学びました。説明の後、何人もの児童が手を挙げて質問するなど、元気で、熱心な姿がみられました。



くるくるっとまわして出来上がり

5月8日(火) / パルーンアート教室 (サピオ稲荷山)

好きな色のパルーンをふくらませて、割れないかドキドキしながらのスタート。この日は、うさぎやプードルなどの基本的な動物作りに挑戦しました。



読みたかった本がみつかりました!

5月12日(土) / 本のリサイクルフェア (狭山台図書館)



保存期限の切れた雑誌や本を無料配布する本のリサイクルフェア。会場を訪れた方は、約3,000冊の本を前にお目当ての雑誌や本を探していました。

狭山の今昔物語

Vol.14

～笹井ダム(堰)～

笹井ダムと呼ばれるこの堰は、昭和12年(1937)の災害復旧事業として、14年4月に完成しました。

それ以前は、蛇籠(竹で編んだ籠に石を詰めたもの)で作られていて、大洪水が発生するとすぐに決壊し、修復に莫大な経費と労力を要していました。



昭和60年には、上流でアケボノソウの化石が発掘されました(写真は昭和29年)



今も変わらず、農業用水の役割を担っています

新茶の季節になりました

5月3日(祝) / 狭山新茶と花いっぱいまつり (市役所)

狭山新茶を一番に味わえる「狭山新茶と花いっぱいまつり」が市役所を会場に開催されました。雨模様のため、恒例の「茶摘み体験」はできませんでしたが、手もみ茶の実演やもちつき体験、花の無料配布などで、来場者をお迎えしました。また、5月8・9日(火・水)には、新茶の無料湯茶接待が行なわれ、市役所を訪れた皆さんに一番新茶を振る舞いました。



踊りは「狭山茶ばやし若茶」の皆さん



上手につけました



無料湯茶接待では多くの皆さんがほっと一息

初めての茶摘み体験に感動

5月13日(日) / 津南町との茶摘み体験ふれあいツアー (笹井)

友好交流都市の新潟県津南町の皆さん25名が、市内の茶園を訪れ、茶摘みを体験しました。太陽をいっぱい浴びて、鮮やかな緑色に育ったお茶の葉を摘んだ後、新茶の香り豊かな煎茶と抹茶を飲みながら、お茶の葉を使用した天ぷらなどに舌鼓を打ちました。



おばあちゃんと一緒に手摘みを体験しました

ひとまち写真館

あなたが写っていませんか? 広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

新たに113名が「大人の学び舎」に入学

5月12日(土) / 狭山元気大学入学式 (狭山元気プラザ)

23年度から開校した「狭山元気大学」。2年目を迎えた今年、狭山元気プラザ(旧狭山台北小学校)にキャンパスを移し、装いも新たにスタートしました。新入生の皆さんは、それぞれの思いを地域で実現していくための学びが始まります。



34チームが一堂に会したスポーツの祭典

5月13日(日) / 狭山市スポーツ少年団運動会 (上奥富)

狭山市スポーツ少年団の運動会が、上奥富コンベンショングラウンドで開催され、日ごろプレーしている種目の垣根を越えて、リレーや玉入れ、1000m走などで順位を競いました。今大会は、狭山台キッカーズが優勝しました。



1~3年生が赤組と白組に分かれて対戦(棒引き)